西宮こもれびキンダーガーデン

2021年9月号

今年の十五夜は9月21日です。十五夜は、秋の美 しい月を鑑賞しながら、秋の収穫に感謝をする行事で 「中秋の名月」と言います。芋の収穫時期と重なるこ とから別名「芋名月」とも言うそうです。昔の日本は 月の満ち欠けを農作業に役立てていました。

昔の人にとって、その年の収穫が良いか悪いかは、 切実な問題であったでしょう。現代は飽食の時代と言 われていますが、「今年も美味しいものがたくさんとれ て、ありがとうございます。」という自然の恵への感謝 の気持ちは、昔と変わらず大切にしていきたいです。

園では、おやつに"さつま芋ぼたもち"をいただき ながら、お月様のお話をしたいと思います。

(記・大國さおり)



9月生まれのお友達
ゆうあ ちゃん
ちはる ちゃん
えま ちゃん
おたんじょうび おめでとう!

~今月の予定~

7日(火)身体測定

10日(金)食育「咀嚼たくあん」

14日(火)保健「手洗い」

17日(金)料理「さつま芋ごはん」

30日(木)避難訓練

8月の子どもたちの様子

お陰様で今年も夏野菜の収穫ができました。収穫したピーマンを、給食のメニューの中に取り入れています。8月前半は夏風邪で体調をくずすお子様もいましたが、その後はたっぷりと水遊びを楽しむことができました。少し涼しくなれば、お散歩がスタートします。歩く力を伸ばしていけたらと思います。

O歳児さん⇒ 8月から新しいお友達が入所しました。早く園生活に慣れることができるようサポートしてまいります。在園のO歳児さんは動きが活発になってきました。興味を持つものも広がってきています。のびのびと探索できるよう、環境を整えていきたいです。

1歳児さん⇒ 言葉が増えてきました。自分の想いを伝えたい!という気持ちが強くなってきた様子で嬉しいです。その半面、咄嗟の場面で、気持ちをお友達に言葉で伝えることが難しくトラブルもおこりがちです。大人が仲立ちして、それぞれの想いを伝えていけたらと思います。

2歳児さん⇒ 水遊びでの服の着脱を頑張りました。脱いだ服をしっかり畳むことができますよ。中には、自分の服だけでなく、小さなお友達の服を畳むお手伝いをしてくれる子もおり、頼もしいです。O歳児さんへの優しいかかわりが増えてきており本当に嬉しく思います。